
 

Comité de Quartier  

Sainte-Marie 

 
Compte-rendu de la réunion du 14 juin 2023 

 

La réunion débute à 20 heures 30 et se déroule en présence de : 

 

Marie-Lyse BISTUÉ : Adjointe, responsable de la Démocratie Participative, en charge des   
        Comités de Quartiers     
               

Marie SAYERSE : Élue référente du quartier  

Michel BARRERE : Correspondant du quartier  

Jean-Max DUCOUSSO : Correspondant du quartier  

Flora LAPERNE : Conseillère municipale  

Pierre CLAVERIE : Correspondant du quartier (absent-excusé) 

Céline BODET : Élue référente du quartier (absente-excusée) 

Chantal LECOMTE : Élue référente du quartier (absente-excusée) 

 

 

 

Adresses mails : ml-bistue@oloron-ste-marie.fr 

             c-bodet@oloron-ste-marie.fr  

                                    m-sayerse@oloron-ste-marie.fr  

    c-lecomte@oloron-ste-marie.fr 

 

 

15 participants  

mailto:c-lecomte@oloron-ste-marie.fr


 

1) Intervention de Monsieur Yvan BOYÉ pour le SICTOM  
 
 
Vous trouverez, en annexes de ce compte-rendu – pages 4 à 7, les documents présentés par 
Monsieur Yvan BOYÉ : 
- Le graphique des objectifs du PLPDMA 

- Un synoptique de la gestion des déchets sur le territoire 

- Une présentation des productions par flux et les coûts associés 

- L’info SICTOM de décembre 2022 
 
 
 

2) Questions / Réponses 
 

 
Point 118 : Église 
 

Pour information, une participante a envoyé un courrier à la mairie au sujet d’une infiltration d’eau 
causée par les orages survenus récemment. 
Réponse : Le courrier a été pris en compte. Une expertise de la toiture a eu lieu. 
 
 
Point 119 : Rue Georges Messier 
 

Présence d’un panneau signalant l’interdiction de stationner sauf riverains. Or, il s’agit d’un domaine 
public.  
Réponse : Ce panneau a été mis pour sensibiliser les employés de Safran à utiliser leur parking 
privé. 
 
 
Point 120 : Rue du Pic d’Anie 
 

a) Au n°8, les haies sont à faire. 

Réponse : Un courrier va être envoyé aux propriétaires. 

 

b) Présence de trous sur le trottoir du n°4.  

Réponse apportée lors de la réunion : Marie-Lyse BISTUÉ répond que le rebouchage est prévu 
pour cet été.  
 
Réponse : Les travaux de goudronnage sont en cours sur la commune. 
 
 
Point 121 : Rue Gaston de Foix 
 

Le stationnement n’est pas respecté par l’entreprise Lopez. 
Réponse : Cette remarque a bien été transmise au service de la Police Municipale. 
 
 
Point 122 : Rue d’Arboré 
 

Haie qui déborde sur le trottoir.  

À qui appartient le pré ? Et qui doit entretenir la haie ?   
Réponse : Valérie DARRIBÈRE, Responsable du service Cadre de Vie, s’est rendue sur place et a 
constaté qu’actuellement, rien ne déborde sur cette rue. 
 
 



 
 
Point 123 : Rue Flora Tristan 
 

Le trottoir serait à nettoyer au n°3.  

Réponse : Le nettoyage est prévu pour septembre 2023. 

 

Prochaine réunion du Comité de Quartier : mercredi 20 septembre 2023 à 20h30 à l’ancienne 
mairie  

 

 
  



 

ANNEXES :  

 

 

 

 

1 – Graphique des objectifs du PLPDMA  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

2 – Info SICTOM 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 



 

3 – Présentation des productions par flux et les coûts associés 

 

4 – Synoptique de la gestion des déchets sur le territoire 

 

 


